

HÔPITAL SUISSE DE PARIS À ISSY-LES-MOULINEAUX ATELIER MARTEL

Pour l'extension de l'Hôpital Suisse de Paris, l'atelier Martel a placé l'architecture au chevet du bâtiment. Par l'étude du bâti existant, sa réorganisation et la projection de ses utilisations futures, les architectes proposent un projet rationnel et fonctionnel qui renforce l'image de l'institution. Le projet vise à rétablir la fluidité et l'unité du lieu. La conception de l'extension poursuit la logique structurelle du bâtiment principal en simplifiant sa figure, affichant ainsi la hiérarchie entre les deux bâtiments, en valorisant une continuité spatiale et historique. Au-delà de son efficacité fonctionnelle et technique, ce projet renforce l'image des lieux par sa qualité et son unité architecturale. Le jardin belvédère en toiture, qui accueille une salle de restaurant, bénéficie de vues spectaculaires sur Paris et les parcs environnants.

<http://www.ateliermartel.com/> ©Yohan Zerdoun

